

Landesmeisterschaft im Weitenbewerb am 13.10.2024 in St. Stefan im Rosental

Seit den 90er Jahren bin ich dem Weitensport als Aktiver, als Fachwart, Organisator, Sprecher und Zuseher sehr verbunden. Man erlebte in den Jahren gute und schlechte Zeiten, aber am Ende überwogen die positiven Zeiten.

Am 13. 10. fanden die steirischen Landesmeisterschaften, das erste Mal in der Gemeinde St. Stefan im Rosental statt, und es waren Landesmeisterschaften vor denen ich meinen Hut ziehen musste. Die Organisation unter Philipp Schwarzl war fehlerlos und sehenswert. Die Preise, die Teilnehmerzahlen und 20 slowenische Athleten/innen stockten den Bewerb noch auf. Der gesamte Ablauf war bestens organisiert, die Bahn entsprach den Vorstellungen der Athleten, das drum herum, der Ausschank und vieles mehr war Europacupwürdig. Die Zuschauerzahlen bewegten sich immer in einem Bereich von 200 Personen.

Das schöne am Weitensport ist, dass sich die Besucher sofort auskennen, und einen klaren Überblick von den gezeigten Leistungen haben. Der Weitesten gewinnt, mit solch einem Sport können sich die Besucher sofort identifizieren und auch mitfeiern. Für mich war es die schönste und beste Landesmeisterschaft die ich je gesehen habe, und ich habe viele gesehen.

Man muss sich bei der Gemeinde recht herzlich bedanken, Bürgermeister und Gemeinderäte waren den ganzen Tag anwesend und von den Leistungen der Athleten begeistert. Auch beim ESV Glojach muss man sich für die geleistete Arbeit recht herzlich bedanken, auch bei allen Anderen die bei dieser Veranstaltung mitgewirkt haben. Die Stimmung bei den Besuchern war sensationell und es würde mich freuen, wenn wir in dieser Gemeinde noch einmal eine Veranstaltung durchführen könnten. Danke nochmals an die Athleten aus dem Inland und auch bei unseren slowenischen Teilnehmern.

Aber der aller größte Dank, gilt unserem Freund Philipp Schwarzl, mach weiter so !!!!!!!